

Susanne M. Amstätter (parteilos)



Susanne M. Amstätter wurde am 20. November 1954 in Wien geboren. Nach Ende der obligatorischen Schulzeit absolvierte sie die 3-jährige Fachschule für wirtschaftliche Frauenberufe an der Höheren Bundeslehranstalt für wirtschaftliche Frauenberufe in Wien. Neben ihrer beruflichen Tätigkeit in der graphischen Abteilung einer Druckerei absolvierte sie einen Abendlehrgang zur «Ärztlich geprüften Diplomkosmetikerin».

Durch ihren Bekanntenkreis begann sie sich immer mehr für die IT und Computer zu interessieren. DATAPOINT, der amerikanische Entwickler des ARCNETs und eines eignen Computerbetriebssystems, bildet sie ab 1979 in der Informatik aus. So wurde sie Mitglied des Hotelteams für die Deutschsprachigen Länder, heute DACH genannt und Osteuropa. Im Rahmen dieser Tätigkeit bot ihr ein Schweizer Softwarehaus 1986 die Stelle eines System Support Managers. Geplant waren von ihrer Seite ein Aufenthalt von 2 Jahren. Allerdings gefiel es ihr dann so gut in der Schweiz, dass sie blieb.

Ab 1999 war sie selbständig tätig und betreute KMUs aus verschiedenen Branchen in EDV-Belangen. Seit Erreichen des Pensionsalters supportet sie noch wenige kleine Unternehmen und Organisationen.

2008 zügelte sie von Wetzikon zu ihrem Lebensgefährten Günter Kuhn nach Greppen. Mit ihm zusammen erhielt sie 2014 das Bürgerrecht von Greppen. Leider verstarb Günter Kuhn nach schwerer Krankheit im August 2023. Sie empfand das Einbürgerungsverfahren interessant und lehrreich. Sie bewirbt sich für die Bürgerrechtskommission, weil sie aus eigener Erfahrung als Ausländerin nachvollziehen kann, was dieser Schritt bedeutet. Neben der Einhaltung der Gesetzgebung sind ihr persönlich die folgenden Punkte wichtig: Beherrschung der deutschen Sprache bzw. Verstehen des Luzerner Dialektes, Basisverständnis des politischen Systems der Schweiz und ein Interesse für das Land im allgemeinen und Greppen im Besonderen.

Zu ihren Hobbys zählen Zeitgeschehen, die Suche nach einem Hund, etwas Sport, Lesen im Rahmen einer Lesegruppe und das Einrichten einer Ferienwohnung für Gäste.